

Maximilian Birmann
Ortsvorsitzender
Friedrich-Ebert-Straße 65
91626 Schopfloch
Tel. 09857 70910

Schopfloch den 16.06.2025

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit großer Freude haben wir von der Verleihung des Georg-Ehnes-Gedächtnis-Preises erfahren. In diesem Zusammenhang möchten wir Ihnen Herrn Roger Rehn aus Schopfloch für diese ehrenvolle Auszeichnung vorschlagen.

Roger Rehn sein Leben für die Fasnacht und das Gemeinwohl und Pflege der Tradition

Herr Roger Rehn ist eine herausragende Persönlichkeit, die sich seit vielen Jahren mit außergewöhnlichem Engagement für die Fasnacht und das Gemeinwohl einsetzt. Seit 1983 ist er ein prägendes Mitglied der Fasnachtsgesellschaft Médine e.V. Schopfloch e.V. sowie des Komitees Drudenzug. Sein Wirken ist nicht nur auf seine langjährige Mitgliedschaft beschränkt, sondern die Vielfalt seiner Funktionen innerhalb der Fasnachtsgesellschaft spricht für sein tiefes Verständnis und seine Leidenschaft für die Traditionen. Ob im Jahre 1985 als Prinz, im Elferrat, als Oberschouute „Schatter“ oder als Drudenpeitscher, Herr Rehn hat stets entscheidende Impulse gegeben und sich aktiv für die Pflege und den Erhalt dieser besonderen Bräuche eingesetzt. Auch die Förderung der Freundschaft unter den "Fastnachtlern" ist ihm ein großes Anliegen.

Besonders bemerkenswert ist sein Einsatz bereits Monate vor dem offiziellen Beginn der „Fasnacht“ in Schopfloch, wo er maßgeblich an der Programmgestaltung und der Dichtkunst beteiligt ist. Dies unterstreicht nicht nur seinen unermüdlichen Einsatz, sondern auch seine Liebe zur Fasnacht.

Sein Engagement ist ein wertvolles Beispiel dafür, wie individuelle Leidenschaft und ehrenamtliches Wirken zur Stärkung und Erhaltung kultureller Traditionen beitragen können. Herr Roger Rehn ist zweifellos ein wichtiges Mitglied der Gemeinschaft, dessen Beitrag zur Fasnacht und zum Gemeinwohl für zukünftige Generationen von großer Bedeutung und wichtig ist.

Sein Engagement beschränkt sich jedoch nicht nur auf die Fasnacht. Von 2007 bis zur Auflösung des Arbeiterwohlfahrtsvereins führte Roger Rehn den Vorsitz und trug damit zur Weitergabe sozialer Werte in unserer Gesellschaft bei. Als Vorsitzender des Heimatverschönerungsvereins Schopfloch hat Herr Rehn seit April 1999 Initiativen ins Leben gerufen, die die Schönheit seines Heimatorts wahren und bereichern.

Seine über 30-jährige aktive Mitwirkung bei der Feuerwehr Schopfloch zeugt von unermüdlichem Engagement für die Sicherheit und von einem tiefen Verantwortungsbewusstsein gegenüber seinen Mitbürgerinnen und Mitbürgern.

Darüber hinaus ist seine langjährige Mitgliedschaft im CSU Ortsverband Schopfloch ein Beleg für sein starkes Engagement, das Leben in seiner Gemeinde aktiv mitzugestalten. Über drei Jahrzehnten war er aktiv in der Partei, davon zehn Jahre als Ortsvorsitzender, und gab wertvolle Impulse, die das Miteinander und die Lebensqualität in Schopfloch fördern.

Seit 2002 wurde Roger Rehn in den Gemeinderat gewählt und übernahm 2020 das Amt des Fraktionsvorsitzenden. Sein unermüdlicher Einsatz für das Gemeinwohl und sein inspirierendes Wesen zeichnen ihn als vorbildlichen Menschen aus. Durch sein Engagement hat Herr Rehn das Vertrauen und die Wertschätzung zahlreicher Mitbürgerinnen und Mitbürger gewonnen.

In Anbetracht dieser herausragenden Verdienste sind wir überzeugt, dass Herr Rehn den Georg-Ehnes-Gedächtnis-Preis in hohem Maße verdient hat. Wir bitten Sie daher um wohlwollende Berücksichtigung unseres Vorschlags.

Mit freundlichen Grüßen



Maximilian Birmann
Ortsvorsitzender des CSU-Ortsverband Schopfloch



Silke Osti-Buckel
Geschäftsführerin des CSU-Ortsverband Schopfloch